

Liestal, 31. Mai 2024

Nothilfe für die vom Gaza-Krieg betroffenen Menschen: Röm.-kath. Landeskirche BL unterstützt Caritas mit 50'000 Franken

Der Landeskirchenrat der Röm.-kath. Landeskirche des Kantons Basel-Landschaft hat als Zeichen der Solidarität beschlossen, das Nothilfeprojekt der Caritas Schweiz für die vom Gaza-Krieg betroffenen Menschen mit insgesamt CHF 50'000.- zu unterstützen.

Seit dem brutalen Überfall bewaffneter Kämpfer der Hamas im Oktober 2023 führt Israel Krieg im Gaza-Streifen, was unermessliches Leid für die Zivilbevölkerung zur Folge hat. Es herrscht eine schwere Nahrungsmittelknappheit, und die Zivilbevölkerung leidet unter dem geringen Zugang zu sauberem Wasser und sanitären Einrichtungen sowie unter der fehlenden Gesundheitsversorgung. Mehr als zwei Millionen Menschen sind dringend auf humanitäre Hilfe angewiesen.

Caritas Schweiz leistet mit ihren beiden lokalen Partnerorganisationen Catholic Relief Services (CRS) und Caritas Jerusalem Hilfe für die vom Gaza-Krieg betroffenen Menschen. Die erfahrenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind seit Jahrzehnten im Gazastreifen tätig und setzen sich auch unter den aktuell schwierigen Bedingungen unermüdlich für die Zivilbevölkerung ein. Die Hilfe wird stetig ausgebaut und den Bedürfnissen angepasst. In den Nothilfeprojekten von CRS steht vor allem die Lieferung von Hilfsgütern sowie die psychosoziale Unterstützung traumatisierter Menschen im Zentrum. Die Unterstützung von Caritas Jerusalem fokussiert sich in erster Linie auf die medizinische Versorgung der Zivilbevölkerung im Gazastreifen, indem beispielsweise Krankenhäuser repariert werden. Dabei haben die humanitären Prinzipien von Unparteilichkeit und Unabhängigkeit bei Caritas Schweiz und dem gesamten Caritas-Netzwerk absolute Priorität. Im Zentrum des Engagements stehen die Menschen in dieser humanitären Krise.

Die Hilfe für Menschen in Not ist eine der kirchlichen Grundfunktionen und praktisch gelebte Nächstenliebe. Die Caritas, getragen von der katholischen Kirche, nimmt diese Funktion lokal, national und international wahr.

Für Fragen steht Ihnen die Stabsstelle Kommunikation & Öffentlichkeitsarbeit gerne zur Verfügung:

Sarah Graf, Telefon: 079 373 45 33, E-Mail: sarah.graf@kathbl.ch